

Monsieur Javier Himenez-Espriu, Sous-secrétaire du Transport et des Communications, a fait part à Monsieur Regan des plans de modernisation des chemins de fer mexicains, et des développements futurs dans le domaine des communications par satellite et des télécommunications. Monsieur Regan a souligné le rôle important que le Canada a joué dans le développement de ces secteurs et il a indiqué le souhait du Canada de voir cette coopération se poursuivre et s'amplifier.

Finalement, Monsieur Regan a rencontré Monsieur Aguirre, Maire de la ville de Mexico, avec lequel il a discuté des plans pour la Phase IV du Métro de Mexico. Monsieur Regan a indiqué à Monsieur Aguirre qu'il appuyait pleinement les efforts des manufacturiers qui poursuivent ce projet.